

Gesa Linnemann

Fachbereich: Sozialwesen

Lehr- und Forschungsgebiet: Digitalisierung und Alter

Vorhaben: Kollaborative Entwicklung einer virtuellen Ausstellung

Mein größter Erfolg mit digitalen Werkzeugen in der Lehre war die Gestaltung einer digitalen Ausstellung zu dem Thema "Digitalisierung und Alter". Durch die intensive Zusammenarbeit der Studierenden, auch über Gruppengrenzen hinweg, ist sie mehr geworden als die bloße Summe von Einzelprojekten. Die Studierenden haben sich mit Inhalt und Format sehr identifiziert.

Meine größte Herausforderung war die coronabedingte Umplanung in eine rein virtuelle Ausstellung.

Wenn ich auf das Programm zurückblicke, denke ich an die von Verbundenheit geprägte Zusammenarbeit mit meinen Fellows und die immer an unseren Bedürfnissen orientierte, zugewandte und hochprofessionelle Durchführung von Jonas Lilienthal und Sarah Schotemeier.